

## Bericht zur Jahreshauptversammlung

### Abteilung: Volleyball

|                   |  |
|-------------------|--|
| <b>Mitglieder</b> |  |
| <b>Austritte</b>  |  |
| <b>Eintritte</b>  |  |

### Sportbetrieb in 2021:

- Volleyballanfänger

Seit 14. Oktober 2021 wird ein Volleyballanfängertraining für Kinder von der 2. - 4. Klasse angeboten. Jede Woche kommen ca. 30 Kinder zum Training.

Trainerteam: Ina Ußmüller, Silke Popp, Christina Fischer unterstützt durch die Zwillinge Amelie und Lilly Botsch, die ihr freiwilliges soziales Schuljahr (FSSJ) beim TSV leisten.

- Volleyballjugend

- Insgesamt trainierten 11 Mädchen im Alter von 10-15 Jahren in diesem Jahr.  
Trainerteam: Christian Meyer, Christina Fischer

- U16w (Saison 2020/2021):

Die U16w konnte im Oktober 2020 einen Spieltag absolvieren, anschließend wurde die Saison wegen der Corona-Pandemie i. V. m. dem „Light Lock Down“ am 02.11.2020 abgebrochen.

- Für die laufende Saison 2021/22 haben wir wieder eine U16w gemeldet.  
Aktuell belegt diese den 5. Tabellenplatz von sieben nach einem Spieltag. Zwei Spieltage stehen noch aus und sind auf unbestimmte Zeit verschoben, da der Wettkampfbetrieb nach Beschluss des BVV vom 30.11.2021 aktuell (bis mind. 06.01.2022) pausiert.

- Training: donnerstags 18:00-20:00 Uhr.

Wegen des erneuten Wasserschadens in der Burgbernheimer Sporthalle, haben wir im Sommer das Training am Hartplatz der Schule durchgeführt.

Seit 30.09.2021 dürfen wir die Ballsporthalle des TSV Marktbergel nutzen.

- Volleyballfrauen

- Mittelfränkische Verbandsrunde 2020/21:

Die Frauen spielten in der Kreisklasse West. In der Liga konnte nur ein Spiel gegen die TSG Geslau/Buch ausgetragen werden, bevor es zum Lock Down kam. Somit beendeten die Frauen die Verbandsrunde ungeschlagen auf Platz 1. Da die Saison aber abgebrochen wurde, beschloss der BVV nichts an der Liga-Einteilung für die darauffolgende Saison zu ändern.

- Mittelfränkische Verbandsrunde 2021/22:

Die Frauen spielen in der Kreisklasse West. Am 1. Spieltag konnten die Frauen zwei Siege mit nach Hause bringen. Leider sind aktuell alle weiteren Spieltage auf unbestimmte Zeit verschoben (Beschluss des BVV vom 30.11.2021: Pausieren des Wettkampfbetriebs bis mind. 06.01.2022). Stand jetzt stehen die Volleyballerinnen daher ungeschlagen auf dem 1. Tabellenplatz.

- Training im Normalfall:

Montag: 19.00 - 21.00 Uhr

Donnerstag: 19.30 - 21:00 Uhr

Wegen des erneuten Wasserschadens in der Burgbernheimer Sporthalle, haben wir im Sommer am Hartplatz der Schule trainiert.

Seit 30.09.2021 dürfen wir die Ballsporthalle des TSV Marktbergel gemeinsam mit den Männern nutzen.

Trainingszeit Marktbergel: Donnerstags, 18.00 - 20.00 Uhr

- Volleyballmänner

- Mittelfränkische Verbandsrunde 2020/21:

Die Männer spielten in der Kreisliga Süd. Coronabedingt ist die Saison sehr außergewöhnlich angelaufen und der Lock Down kam vor dem ersten Spieltag der Herren, daher hat die Mannschaft kein Spiel in der Saison 2020/21 gespielt.

- Mittelfränkische Verbandsrunde 2021/22:

Die Männer spielen aktuell in der Kreisklasse Süd, haben bisher drei Spiele absolviert und belegen den vorletzten Tabellenplatz. Leider sind aktuell alle weiteren Spieltage auf unbestimmte Zeit verschoben (Beschluss des BVV vom 30.11.2021: Pausieren des Wettkampfbetriebs bis mind. 06.01.2022).

- Training im Normalfall:

Dienstag: 19.30 - 21.30 Uhr

Wegen des erneuten Wasserschadens in der Burgbernheimer Sporthalle, haben wir im Sommer am Hartplatz der Schule trainiert.

Seit 30.09.2021 dürfen wir die Ballsporthalle des TSV Marktbergel gemeinsam mit den Frauen nutzen.

Trainingszeit Marktbergel: Donnerstags, 18.00 - 20.00 Uhr

- Volleyball-Freizeitgruppe

Ca. 12 bis 15 Interessierte aller Altersgruppen spielen jeden Mittwoch von 20.00 Uhr bis 22.00 Uhr in der Burgbernheimer Sporthalle. Wer gerne Volleyball spielt und ein bisschen Erfahrung hat, kann jederzeit einsteigen und ist herzlich willkommen.

Es gibt eine kurze Aufwärmphase, anschließend wird gespielt.

Auch hier gab und gibt es Auswirkungen bedingt durch die Corona-Pandemie. Im Sommer wurde auf dem Beachfeld gespielt, aber seit das Wetter schlechter wurde, fand das Training der Freizeitgruppe nicht mehr statt.

- Fortbildung:  
Die Schiedsrichterfortbildung wurde wegen Corona online durchgeführt. Es handelte sich um einen Regeltest, der 30 Fragen umfasste.  
Erfolgreich teilgenommen (100%):
  - 1 x D-Schiedsrichter
- Ausbildung:  
Im September fand ein D-Schiedsrichter Lehrgang in Ansbach statt, an dem zwei Jugendspielerinnen erfolgreich teilgenommen haben. Dadurch dürfen die neuen Schiedsrichterinnen jetzt auch Spiele im Erwachsenenbereich pfeifen.

#### Vereinsleben /Veranstaltungen in 2021:

- 28. Mai 2021: Herrichten des Beachvolleyballfeldes. Danke an alle Helfer!
- 23. Oktober 2021: Kuchenaktion am Heimspieltag des Rugby-Teams
- Abgesagt: 04. Dezember 2021: Weihnachtsmarkt
- 18. Dezember 2021: „Weihnachtsmarsch“ in die Schmiddn nach Ottenhofen
- Abgesagt: Sämtliche Weihnachtsfeiern und gemeinsames, besinnliches Spielen

#### Vorschau auf 2022:

- Fortsetzung der laufenden Saison ist noch offen. Der BVV kann noch keine konkreten Aussagen treffen, trifft sich aber am 30.12.2021, um weitere Beschlüsse zu fassen.
- Keine konkrete Planung von Aktivitäten wegen der unklaren Situation.

---

Burgbernheim, 28. Dezember 2021

gez. Christina Fischer  
Abteilungsleitung Volleyball